

六月号主要記事

大津町上水道給水管の布設替工事

畑作地帯の活路畑地かんがいの実現を期す
新農山漁村建設総合対策事業について
税金の賦課要領決る

優良納税組合を表彰

保険税完納に婦人の力

保健婦さんもスクーターで

梅雨時の衛生に注意しましよう

乳牛の希望者十三名
統計図表コレクール

県民体育祭に輝く入賞

県民体育祭出場選手

夏に多い性犯罪

道路標識を大切にしましよう

農薬に御注意

日赤募金について

皇太子の御成婚を記念して金婚夫婦を表彰

外牧に水防専用倉庫を新設

平川小学校の建築順調に進む
天日タンクの設置について

全国青研集会を顧みて
週刊誌寄贈

大津町上水道給水本管の布設替工事

六月末日までには完成の予定

大津地区の上水道は昭和二十五、六年の難綱事業で完成、現在まで給水を続けて参りましたことは町民の皆さまの御承知の通りであります、その後、使用水量の増加に対応して水不足の解決を図るべく送水管の布設替工事に電力を使わない自然流下による年中、一日の断水もなくしかも充分水を使つて頂くために昨年夏、拡張工事を計画、すでに工事を完了し、その送水量は拡張計画による一日最大給水量二五〇立方メートルを上回る上成績を得ています。ところが各家庭までに連なる給水管が第一次工事のまゝであるため切角時水池まで流れ来た大量の水は仲町の下水道に流れ出でてある様ありました。そこで町当局はよいよ給水管の布設替工事に着手すること

なり、このほど入札会も行われました。

今回の布設替工事は

イ 激粉工場西より新村村中まで九三〇米
ロ 上鶴一丁目より室五丁目まで、駅通り両側一七七〇米

ハ 松谷郡那和方前から西、一三〇米

ニ 上大津 三五〇米
ホ 上大津 一五〇米

ヘ 引水、東彦一氏宅東より出村まで三五〇米

であります。が、今回の工事は六月末日頃までに完成の予定であります。これによつて各家庭の水不足の解消もいよいよ近くなりました。

畑作地帯の活路、畑地 灌漑の実現を期す。

去る五月十六日瀬田小学校の講堂に於いて畑地灌漑事業を行つてゐる旧瀬田村外二ヶ町村の土地改良区の総会が行われたが時期が農業期に入り出席員が危れていたために拘らず、行き詰りつゝある畑作經營の打開策にしては灌漑事業をもつて當農業期を外へと云ふ見地から多數出席し旧瀬田村長土村龜雄氏を議長としてこれが問題について終始沾染する意見が取り交わされた。

総会には坂本町長、合志助役、農事所農地課長外一名出席し組合員と熱意ある討議が行われ、組合員の切実なる要望である水が出まるでの工事費の地元負担金特別助成事業を実施し第一次年度計画事業も完了したの

昭和三十四年度 新農山漁村建設総合対策事業について

新農山漁村建設総合対策として、旧大津町、陣内村、鍋野村、瀬田村を包括する大津南部地域に対して新農村建設計画立の農林省の指定を受け昭和三十一年度より特別助成事業を実施し第一次年度計画事業も完了したの

で第二次年度特別助成事業として左記事業実施を大津南部地域農村振興協議会は決定したので近く農林大臣へ申請書を提出する。

請書を提出する。

記

事業種目	事業主体	事業費	備	考
共同作業所	内牧農家組合	七九四、〇〇〇	建物一棟 精米機具一式	
共同利用農機具	大津農協	八八六、〇〇〇	ミスト（一包） チヨベー（一包）	
〃	陣内農協	一一〇、〇〇〇	カツタ（四台）	
〃	大津船農組合	三一〇、〇〇〇	カツタ（一〇台）	
共同乾燥施設	大林農家組合	七一、〇〇〇	通風乾燥機（一合）	
〃	吹田農協	四五五、〇〇〇	建物一棟 通風乾燥機 四台	
家畜市場	東肥畜協	七二一、〇〇〇	建物一棟	
計		三、六六〇、〇〇〇		

◎ 税金の賦課要領決る

＝不審な方は三十日間に税務課へ＝

昭和三十四年度の町・県民税の賦課の要領は次の通りになつていて、町民の皆さまの御覽をお願いします。

所得計算の基礎（昭和三十三年分所得税確定申告に用いた税務課の決定額）

A 農業所得

田畠別に夫々左の通り三段階に区分（区分は地方等級表による）

地方税法第二〇七条に規定された給与支払報告書による

イ、農業所得者及び營業所得者

反当所得

×

前記の総所得額とは必要経費を差引いた額
また基礎控除額は町条例第三十三条规定による額即ち九〇

、〇〇〇円税率は町条例第三十四条による超過累進税率

扶養控除額とは、町条例第三十四条の二による扶養親族一人当たり二〇〇円の額次に均等割とは町条例第三十一條、第三十二条による額

ロ、給与所得者について、以上の計算外に勤労控除及び特別控除を加える。

ミ、県民税の計算方法

町民税の標準額×100分の一定税率+均等割=県民税
附記、均等割は税務課者一人当100円とする

四、異議の申立（違法又は錯誤などによる）

上記については地方税法第三八条の規定により、第一期分の徴税令書の交付をうけた日から三十日以内に町長に異議の申立が出来るようになっている。期間内に申立てること、なお指定期間後については原則として受けません。以上の外詳細については役場税務課にお問合せ下さい。

続いて次の五十四組合に対しても表彰状並に奨励金が授与され、正懲懲役会に移り散会した。

町内九十九税組合のうち、この日次の五十四組合が表彰をうけた。

（大津） 袋小路納税組合、灰塚西組、本町四丁目、片平駅通り

二丁目、松古闇下組、前田町二丁目

（瀬川）

小林

（瀬田）

吹田農協、大林谷組、大林上組、大林下組

（中島第一）

（平城真）

宮本第一、宮本第二、多々良第一伊勢第一

以上が納期までに百ペーセント以上を納入した組合です。そのほか九十九税組合は次の通りです。

灰塚東組、桜町一丁目、片又第二、今村第二、陣内商

工会、上堀、中栗西、中良地西、古閑、古城、上堀第一

一、東下第一、東下第二、西下第一、西下第二、米山

御所原第四、村西、仲町上組、片又第一、下仲第四、

御鳥の川、宮本第一、今村第一、杉木第一、森商工

会、上陣西、上陣内、中陣内下村、上堀第二、前

原開拓、上堀三丁目、嵐三丁目、上陣内東中島第五、

高尾野

（岩坂婦人会納税組合）

大林谷組合納税組合

大林上方組合納税組合

吹田農協納税組合

吉城納税組合

眞木婦人会納税組合

杉下婦人会納税組合

医療婦人会納税組合

大津地区母子会第七組合

健康管理元壁の陣

一一二三家庭に記念品を贈る

昭和三十三年四月より昭和三十四年三月までの一年間に国民健康保険証を使用されなかつた一一二三の被保険者世

税金を納めた気持 良い 気持 今年こそ税金納めて 明るいくらし

優良納税組合 を表彰

|| 坂本町長より五十四 組合に奨励金を贈呈 ||

昭和三十三年度に於て優秀な成績をあげた納税組合の表彰式は五月二十六日午前十時より坂本町長席席のもので大津町中央公民館で挙行されました。坂本町長より「三十三年度の納税表彰はもう少し早目ににする予定でございましたが、税務課の都合で丁度農曆期になり、猫の手も借り難い今日この頃ますます大変御迷惑をかけました。三十三年度の一般税は三十三年度に比べて大変向上しています。これは三十年來米穀が豊作であったということも大きな原因ではありますようが一般町民の方は勿論のこと組合長の方々の御努力の結果と確認し深甚なる感謝を捧げる次第でござります。

何といいまして町の事業税金を確保していくことが町づくりの第一歩でございます。昨年わが大津町は自治府長官の表彰をうける光榮に浴したわけですがその際の選衡の任に当つた担当者の所感として大津町は合併後順調に建設されているが納税成績がもう少しよくなれば全国でも種々みる町になるであろうということでありました。三十四年度こそは一層の成績をあげて下さい」と挨拶し、

帶に対し健康家庭記念品として茶器を一組宛配布いたします。尚該當世帯には役場より御通知いたします。

保健婦さんもスクーターで

／＼ききよら／＼ひまわり／＼

大いに馳る

保健婦さんの御用はあの部屋、この部屋からも大変な人氣を博していますが、何分地域は広い、馬場、中牟田両保健室では町民の皆さまの要望を満たすことが出来な

いので、最も活発に御期待に添えるよう今回、保健婦さん用のスクーター二台購入しました。両保健室さんは役場の動めで購入したタクシード日没まで一心に積古をほげんでのこのほど免許試験も無事にパスしました。スクーターには「ききよら」「ひまわり」とそれぞれ命名され軽やかなエンジンの音をたてて馳り廻っています。

「これさへあれば、どんなに遠くに行くにも、少しも苦になりません」と保健婦さんもハリ切つています。保健相談等につきましては御遠慮なく保険課に御連絡下さい。



梅雨時の衛生に注意しましょう



今年も又、梅雨の季節を迎えました。梅雨時は湿度が高く、又温度も高いので、カビや、細菌が繁殖するのに良い条件になります。むし暑い為に気分がいら／＼して頭痛がしたり、食欲がなくなったりして、とかく体の調子が狂つて参りますから、次のことを注意致しませう。

1、睡眠を充分とること

眠ると云うことは、私達の健康を守る為に最も大切なことです。明日の活動の為に夜は充分眠るようにして下さい。

2、住を清潔にしませう。

梅雨時はじめ／＼と、何処も彼処もカビてしまします。雨の晴間には食所、押入等には風を入れて乾燥させましょう農家等は、晴れた日にはじめ／＼に雨戸を大切にあります。が、天気の良い日には開けて、室内を乾燥させ、寝具も日光に当てるなどを忘れないように、赤ちゃんのいる家は、じめ／＼した北向の部屋にねかせないで下さい。赤

ちゃんはまだ体温の調節が上手に出来ませんから、むし／＼した、しめつた暑さだけでも下痢の原因になります。涼しい部屋でよく乾いた布団、清潔な習物や、オシメ、等で気を使つて下さい。水たまりが出来ないよう、水はけをよく作り、水たまりや、鉢など、小さな水たまりでも蚊の発生源になります。水のたまるようなものは片づけておきませう。

3、食物について

細菌の繁殖し易い時ですから食事の用意をする方はよく石ケン等手を洗つてから調理して下さい。食べ物が腐敗し易いので、調理してから余り氷くおかなければ、保存食も時々火を通しておきませう。特に離乳期にある乳児を持つ家庭では、必ず調理直後の食物を与えて下さい。ビスケット等も古いものは時に割つて見ると、カビが生えていることがありますから注意を要します。又、梅雨時にはむし暑さの為に、乳児も食慾が減らして、離乳食の量と、質についてよく注意して増加して下さい。人工栄養児の場合も、飲食しを次の授乳までおかないように、飲食はす／＼始めて、瓶は洗つて乾燥させておき、使用時には、消毒を厳重に行って下さい。

保育園、保健婦 馬場ミキ

凡ゆる面から厳密に審査し、それに合格した人々に九月から十月にかけて乳牛を導入してやることになりました

☆ 乳牛の希望者十三名

牛乳を飲みましょ／＼私どもの健康管理の面からもまた、だん／＼窮屈になる農業経営の打開策としても酪農

のとし、坂本町長は旧大津町時代より補助金を出して牛乳の導入に力を尽し、その数も既に百頭を突破するといわれています。本年も昨年同様、その導入希望者はを募っていましたが五月二十五日を以つて応締切りました。本年は十三名に上り、何れも真剣に酪農を志す熱心な人たちばかりで、役場経済課ではこれらの希望者を

☆ 豚の申込者四十余名に達す

坂本町長が昨年上京の際、農林省と打合せて移入したこと、わが大津町の産業振興に大きな活路をもたらすものとして、坂本町長は旧大津町時代より補助金を出して優秀な高齢豚、このほどまでたく可愛い赤ちゃんを産んだことを五月号の大津報紙で御紹介したが、この仔豚は町民の皆さまの間でも大変な人気を呼んで役場の経済課には申込みが殺到しました

そこで経済課では一応五月十五日まで申込みを打切

森本 京子 (大津)

(監) 荒木 義朗 (大津)

○剣道競技

(監) 荒木 義朗 (大津)

○相撲競技

(監) 荒木 義朗 (大津)

○弓道競技

(監) 荒木 義朗 (大津)

○バドミントン (監)

井上陽光 荒木勝嗣 (田中謙)

○バドミントン (監)

井上陽光 荒木勝嗣 (田中謙)

○女子排球競技 (監)

井上陽光 荒木勝嗣 (田中謙)

… 7 …

夏に多い性犯罪実害がなくともすぐ警察へ

毎年夏になると疾患が流行する。痴漢といえは理性的ないみだらな動物的な男性を想像するが一部の変更者、當選者を除いて実際は一応の常識をわざと見知りの身近ななものである場合が多い。

つい先日は下呂城郡小川町で緑子が顔見知りの青年から夜道で暴行のうへ、刺殺に至った事件があった。

痴漢に襲われたからとて安心のつかない大きな問題であるので、平素の用心が最も肝要である。

では、一体どんな用心が必要であるかということになると、スリや泥棒が相手の隙を狙つているのと同様に痴漢もまた相手の隙を狙つている。

何か頭であるか? 一例にはいさないが、痴漢を寄せつけないわゆる情欲をそぞろめない平素の清潔な服装、きせんなる態度が大切である。

ちょっとした顛がきっかけとなつて痴漢の狼狽どころとなり思わず大事を招いた事例は少なくないで特に注意すべきだ。

また、痴漢は映画館や電車の中などみだらな行為、風呂場や便所のぞぎ、モモ切り、スカート切り、強かんなど多種多様にわたるが対象者は年齢層のかぎらない。

あどけない少女から梅干愛さんと呼ばれる老婆の被害もありこちらに見受けられることは御承知の通りである。

昨年度(昭和三十三年)大津警察署管内では不幸にも六件の強姦の犯人をみている。今年は既に一件の犯生をみたが、今後これ以上の事件は絶対に発生させないよう町内住民全部がこそつて痴漢のしめ出しに当ろう。

◎夜の一人歩きはなるべく避け、止むを得ないときは、まわり道になつても明るくて人通りの多い道を選ぶようにしてよう。

◎ダズ服や必要以上に肉体を誇示するような服装は痴漢を挑発しやすい。

◎手がふ供だからとか、知人だからとか、顔見知りだからとかいつて気をゆるめてはならない。

◎映画館や人混みでへんことをする男には大きい声でたしなめること、それだけの勇気がなかつたら、その場を離れるとか、躊躇うとか、腰をかわつてもらうようにするなど、とにかくそのままじつとしていること。

◎痴漢は大抵の場合、女性が強く出れば引込むといわれているので、最初のいたずら程度の行為のときに強い態勢をとつて撃退すること。

◎みだらな寢姿が家の外からのぞかれることは危いので就寝する時は部屋の中を暗くすると共に戸締を完全にして置くこと。

◎つけられこくよくな気配があつたら、すぐ駐在所や近くの駅にわけを話して警笛を鳴れてしまわないで、大声をたてて附近の者の救いを求める。

◎痴漢に襲われたらハラハラと震えをのまれてしまわないで、無言の抵抗が一番いけない。

痴漢や精神異状者がよそおつて痴漢からのがれた事例もある。

不安なときは警察署や駐在所に相談して送つて貰うこと。

◎実害の有無にかかわらず、痴漢被害はすぐ警察に届けなさい。

大津地区防犯連合会

◇町民こそつて暴力の一掃

被害にかかるからすぐ警察へ!!

警察では社会の敵ともいいくべき暴力傷害脅迫恐喝などを

暴力犯を徹底的に取締っております。

去る四月はみなさんの協力を得まして暴力犯者一斉

検挙を実施しました結果、新聞紙上で御質のように相当

の効果をおさめたことが出来ましたが、まだまだ私たち

の町村から暴力犯が漏出來たとはいえません。

警察には暴力犯が漏出來たとはいえません。

これらの暴力犯を根絶るために今後とも

間断ない戦々立候を実施する強い態度で臨んでお

ります。このためには皆さんの協力が是非必要であります。

「暗くろみに生きている暴力」といわれていますよう

に被害にかゝつて危難を恐れて泣寝入りしておられる

方はありませんか。

警察では暴力犯を徹底的に取締ると同時に被害の届

方はありませんか。

道路標識を大切にしましよう



みんなさんが、いつもごらんになつているとおり、どこ

の道路ばたにも

こんな標識が立つ
ています。こんな
な交通規則で、道
路標識とよんでい
ます。

これらはみんな

規則にもとづいて

道路の状況をしらべた上で、必要だと認めた場所に、そ
れぞあてはまる標識を立てているわけで、道路標識の

目的は、交通事故から、大切な人のいのちや財産を守るために
は、道路を使用する人たちに、事故を起さないよう注意
しなければならない事がや場所などを、はつきり知ら
せるためにあるわけで、いわば交通安全の守り神みたよ

うなものであります。

そんな大切な道路標識が、立つてからしばらくはきれ
いにしていますが、それもいつの間にか、顔や足に小石
や泥をぶつかれてきずだらけになつてしまします。

文面は原文のまゝ、
「毎日夏のよなや天気が続きますが、皆様お元気ごと
いませんか、中学生二年になつたとはいえ、まだ子供、
五日の子供の日は楽しい一日を過しました。今日は五

出によつて暴連隊の「お礼参り」をすると思われるもの
については被害関係者の身辺の保護のためにいろいろな
措置を講じて居りますので決して心配される必要はありません。

又、都市ではよく見受けられる債権の取立を暴連隊に
頼んだり、店の用心棒に雇つたりすることは暴力団や暴
連隊を育ててることと同じであります。

私たちの町村から暴力犯罪をなくして明るい町村を建
設するためには被害の大小にかかわらず速やかに届出で
いただくと共に届出後、次のような事柄がありましたら

警連隊又は最寄りの駐在所に電話その他の方法で御連絡
下さい。

イ 哀、雄威、譲り等を本人や家族の者がされ
た場合

ロ 家の周囲をうろつかれた場合

ハ 和解や示談を強要された場合

ニ その他、生命、身体、財産に危険を感じた場合

それは学校からいたゞら子供が面白がつて石なげご
っこをしたり、蹴つ払つた人が足でけつたり押し倒そく
したりした結果ではないかと思います。
雨にも風にもあらず、交通事故からみんなの人を守つて
やろうと、はじめに立つてある標識こそ可愛そうで、そ
んないたづらをやる人がいるかと思うと標識に對して申
しわけなくなります。交通を守るには、この標識を守る
ために

「みだりに道路標識をこわして道路の危険を生じさせ
た者は三年以下の懲役又は五万円以下の罰金に処する」
とまで書いてある標識を定めていたるような次第です。このよ
うな道路標識の意義をよく理解していただき、傷つけ
ずいつまでも大切に守つてゆくようみなさんの御協力
を切にお願い致します。

◎中学生から奇篤な寄附

——坂本町長、田添署長も深く感謝——

大津警察署宛に「中学生から…」として一通の手紙が
五月十一日舞込みました。田添署長が何事だろうと開封
してみると次のよな手紙とともに為替二百円が同封
していました。

「毎日夏のよなや天気が続きますが、皆様お元気ごと
いませんか、中学生二年になつたとはいえ、まだ子供、
五日の子供の日は楽しい一日を過しました。今日は五

日にお祝をしてあらえなかつた子供たちのために使つて下さい」

昭和三十四年五月九日

M 子

警察の皆様

以上のような手紙でありました。田添署長さんは大変感激して早速この寄付金由学生を採り一方、三百円の為替と一緒に中学生の手紙を坂本町長に移譲して来ました。坂本町長も、この子供さんの厚志を生かすため社会福祉協議会の経入金として受入れることになりました。両親からどんなに沢山のお小遣をいただいても不足、不満をいう年頃の中学生としては誠に感心であり、多分、この中学生はそのお小遣金を少しづつ貯め寄附されたことでしょう、どうも有難うございました。厚く御礼申上げます。

(その二)

大津中学校二年六組、増村さんなせさん(一三)＝阿蘇郡阿蘇町大字赤水は五月十四日に大津町役場に出頭、生活に困窮している人たちの救護資金として大津町社会福祉協議会に現金一百円を寄附しました。

増村さんのこの寄附の動機はお金を持ったので、警察に届けて置いたところ、このほど期限満了となつて下げ渡されたので小遣いの百円を含めて二百円にして寄附したものであります。

農薬に御注意

中毒を起したら

すぐ専門医の手当を

有機磷製剤の使用期を迎えることになつたのですが、この農業は極めて毒性が強いため、事故が減少しそうあるとは云え、昨年も中毒者を出している現状であり、今までの中毒の原因を見るところの殆どが使用上の不注意や保管によるものと思われる。以上の現況にかんがみ、今年度本県は有機磷製剤危険防止モルタル県に指定され、県としても危害防止運動をおこす事になり、又有機磷製剤の使用時期になつたので次の事に注意しましよう。

1. 有機磷製剤の毒性

有機磷製剤は非常に毒性が強い農薬です。それで口から入った場合だけではなく、手、足等皮膚から入った場合で、手、足等皮膚から吸収されても中毒になります。有機磷製剤中最も多く使用されているペラチオンについて述べますと、その毒性は動物実験を元にして、体重五〇kgの人々に換算すると、市販されている乳剤で一〇〇人中五〇人が死にする量は絶口で約〇・五瓦と云われています。一〇〇人中一〇

人が死ぬ量は〇、三瓦であり実際には体质によつてもつと弱い人もおります。従つてこれらを使用するときは特別注意が必要であります。

(一) 撒布前の注意

イ、防除を実施する団体が政令に定められているか、届出を行つたかどうか確認する事。
ロ、防除の実施日時、区域が公示されて居るかどうかを確認すると共に防除実施地附近の人々、学校に特に周知させておくれること。

ハ、撒布に使用する器具が作業中故障しないよう予め充分点検し無理のない作業計画を立てること、ニ、撒布後一週間は田畑に入ることの危険ですから撒布前に除草を行つておくれこと。

ホ、水道の水源を汚染しないよう撒布地域について考慮すること。

ヘ、中毒に対する応急処置法をよく研究し、撒布の日時、場所を予めもよりの診療所に連絡しておくれ事。

ト、会員防除でなければこの薬剤は使用できない。

(二) 薬剤の購入

イ、農協や農業共済組合などの外は特定薬物使用者として指定を受けた農業組合でなければ購入できませんが、できれば撒布の前日は指定証と組合長の印鑑を持参して登録を受けた販売店から購入すること。

(三) 薬剤運搬の注意

イ、薬剤を運搬する時は厳密に包装して運ぶこと。

ロ、運搬中に破損して薬液が身体に触れる危険だから特に注意すること。

ハ、ボケットに入れたりしないこと。

※ 撒布液調整時の注意

イ、必ずゴム手袋、メガネ、マスク等をし、皮膚の露出部分を出来るだけ少しくして行うこと。

ロ、薬液を量る時は、壺の周囲に薬液がつかない様に注意し、量り終つた場合は一回ごとに必ず塗をしておくこと。若し壺の周囲に薬液がついた時は布片でよく拭きとつてそれをよく洗う事。

この場合汚れた布片は焼きとする等保健衛生上、口や目の粘膜や呼吸器から吸収されても中毒するのです。有機磷製剤中最も多く使用されているペラチオンについて述べますと、その毒性は動物実験を元にして、体重五〇kgの人々に換算すると、市販されている乳剤で一〇〇人中五〇人が死にする量は絶口で約〇・五瓦と云われています。一〇〇人中一〇

イ、身体の悪い人、手足に傷のある人、生理日の婦人、年少者、老人等は作業に従事しないこと。

ロ、撒布作業によつて中毒した人はその中毒が重い場合は治つてから一ヶ月間は作業に従事しないこと軽い場合でも一週間以上たなければ作業に従事しないこと。

ハ、同一人が數日間も連續して作業すると中毒する危険があるから、連續して作業する事のない様にすること。

ニ、服装の点検を行い、完全な服装で作業すること帽子、マスク、メガネ、ゴム手袋、長袖の上衣長ズボンは防水したものと着用する事。

ホ、果樹園の場合は撒布液を頭からかぶるおそれがあるから必ず防水された帽子、外套を着用する事。

ヘ、撒布にあたつては風向を考え常に身体を風上におくようにして作業を行ない、噴霧や撒布液剤を浴びない様に注意する。

ト、作業中は常に作業前の身体の具合に注意し、作業中頭痛がしたり、気持が悪くなつた場合は直ちに作業を止める事。

チ、作業中ひどく撒布液を浴びた場合は交代して直ちに石けんで身体をよく洗い新しし作業衣にとりかえること。

リ、作業中喫煙しないこと、食事の時は必ず手や顔をよく洗い、うがいをしてこと。

ヌ、作業は日中の暑い時をさけ、朝夕の涼しい時間を選んで行う事、作業員を充分備えておき、同人が長時間散布することはさけること。

(五)薬剤撒布後の注意

イ、作業が終つたら使用した器具はよく洗うこと。

ロ、残つた薬剤は特に注意し、疊協の指定を受けた専用の保管庫に保管する。

ハ、空になつた袋は地中に埋め、袋は焼き捨てる等完全に処理すること。

ニ、手、足等は勿論全身を石けんを用いてよく洗い、その人入浴すること。

ホ、衣服は下履まで全部取り換へ、作業に使用した衣類はかならず石けん水につけておいてからよく洗うこと。作業に使用した衣類をそのまま翌日使用することのない様に注意すること。

ヘ、撒布後使用する地域は明確に標識をつけ、撒布後七日間は立入らないようにする。

防除期間中の薬剤保管は農家組合のかぎのかる専用の保管庫に保管し毎日の使用量を点検する。

菊池東部農業改良普及所 順 口 恵

本年は赤十字育ての親であるアンドリージュナンがソーフエルノの職にて遭遇し悲惨な負傷兵の有様を見るに見かねて同志を募り援護してから演百年に当るので世界各國の赤十字思想誕生百年記念として種々の行事が計画されています。

本町に於ても毎年目標額を越かに超過し赤十字思想の発揚に社員の増強運動を推進しました。

各地区的割当は次の通りである。

昭和34年度日赤募金目標額

地区名	総世帯数		被保護世帯数	差引世帯数	目標額
	被保護世帯数	差引世帯数			
錦町	1,012	1,012	1,012	1,012	1,012,000
野内	1,023	1,023	1,023	1,023	1,023,000
大津	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
内	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
三	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
四	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
五	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
六	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
七	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
八	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
九	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十一	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十二	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十三	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十四	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十五	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十六	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十七	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十八	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
十九	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
二十	1,020	1,020	1,020	1,020	1,020,000
合計	20,400	20,400	20,400	20,400	20,400,000

追回 募金期限五月三十一日

皇太子の御成婚を記念して

熊本日日新聞では皇太子さまの御成婚を永久に記念して毎年結婚五十年を迎える金婚夫婦を表彰することになりました。

本年は第一回で表彰の対象となる金婚夫婦は昭和三十四年十二月三十一日で結婚五十年を越えられる方々(明治四十二年十一月三十一日までに結婚された方々)であります。

このことは役場より既に回覈板で周知徹底方を各区長さんにお願いしましてので町内の皆さんも御承認のことと思いまして届出申込(五月二十五日)に報告のあつたのは左の七十組であつました。

旧大津	一六組	ク津内	一二組
ク藤川	一一組	ク平真城	一四組
ク鍋野	一四組	ク瀬田	三組

の設置について
天日タンクの設置について
農業改良普及所

農業期の運送を休めるために入浴は毎日てしまつて、最近家庭の屋根の上に色々の型の天日タンクが上つてゐるのを御存知でしょうか? 蔡が少なかつたり、人手が少い様な家では、お天道様で風呂わがしをお願い致がたいものです。幸なことに大津町では水道が全戸に設置されているので、水道組合に届出で(設置の場合)設置されます様お願いします。天日タンクには幾つもの種類がありますが、密閉式と開放式が一番多く設置されています。又ビニール製品(水槽式)も少し入っていますが、手製で開放式を造った方のは3,000円位で出来上っています、密閉式のは7,○

二月二十五日、県代表十数名の一行は、熊本の教育局内で、結団式を終え、東京行き阿蘇駅にのりこんだ、車中東京を見物乍ら、変る景色を楽しみ、又、青年らしくレクリエーションを行なへ作ら、明日の七時十分に東京駅に着いた、もうすっかり夜の東京であった。きれいなネオンの下を車で指定の旅館に着いたのは、袖田区の袖保館で小さな宿であつた。そこで私達四、五人は結友式を行なうと云ふ所で、ある近くのバーに行つた。

教えられたバーの女給

私は得意の熊本弁で話していると、「どちらからおいでたの?」「一軒本かつた……おどさんが話は解らぬどかやさしい、「何の御用で」「金年生が集まなかかんじやないかしら、自分の苦しみや、なやみなど持寄つて話し合う会です」「いかな事話合つてですかね、皆さんで、助け合うなんで」。「いかな事話合つてですかね、皆さんで、助け合うの人間は田舎もんば黒鶴に」とことなるね」「そんな事はないと思うの、だって東京人と云つてると、おうちさんが多いでしょ?」「ですか、元を正せば、皆ん田舎者であります」。と云ふ、彼女も実は青森の人間で家は二反半を耕して来ている農家で、家が苦しいと、東京へ移り、耕作して来たのが想ひ出仕事がなく、だからと云つて普通の仕事をついては、家に仕送る事が出来なく、結局入後の多い仕事をついてやつて、と云ふやう、やはり彼女自身にも、元を正せば、皆ん田舎者であります。彼女も実は青森の人間で家は二反半を耕して来ている農家で、家が苦しいと、東京へ移り、耕作して来たのが想ひ出仕事がなく、だからと云つて普通の仕事をついては、家に仕送る事が出来なく、結局入後の多い仕事をついてやつて、と云ふやう、なぜみがあつて、私は本当にうれしく思つた。なぜかと云ふと、それが結局人間を作つてくれるのではないでしょうか、だから私は苦しみなやみを多く持つた。

全国青研集会を顧みて

〇〇円前後で出来る様です。今頃の天気のよい日では氏六〇度にも昇りますので、水を入れなければ入浴出来ません真夏には一日二回は利用されます。又設置される場合は、部落で拾個以上位まとめて設置されるのでその方が便利です。耐用年数ですが密閉式のは五年間は使えるそうですから一時の負担は苦しいとも、それは暫らくの辛抱であつて、安い薪山を買つた事にたとえられましたよう、天日タンクのお蔭で農家では風呂たき専用に使つてゐる作ガラ(麦カラ・豆カラ・なたねガラ)を全部堆肥造成に廻すことが出来、肥料代として換算すれば約五、〇〇〇円節約されることになります。即ち燃料節約、労力の節減、肥料代の節約で一石三鳥と言えるわけです。

つて、それを見破るだけの意欲を持たなくては駄目だとと思う、だからと云つて、問題点を解決しなくてはならないと云うではなくて、十分苦しみ十分やむ事が必要じやないかしら、自分で作つて行くべきだと思う、昔の人が良く云つたわね。若い時の古賀は買つてやつて、本当に結構な人間で、それが結局人間を作つてやつて、本當だわ。それがあなたが作る事になるんですね、ですから、苦しみや、なやみを多く持つてゐる人こそ、本当に人間であつて、毎日をげんやり暮らしている人には、人間の敗北者だと思つて」。彼女の話に私は聞き入つていて、話終つて、一同顔を見合せたからだつた。「あたは、こぎやんといつて仲くはもつたいかばいた」。と云う、「そんの考え方は、私はいやな世間にねねられ、世間にね私の嫌な娘な女給さへいるし、貴方達の様な百姓の娘さんもいるし、又、女の社長さんだつているでしょ。こうして、それそれで助いていくますけど、皆んな生きる為のよ、働く姿つてきれいで思つてお思ひになりません、ですかね、きれない戦場と思つてほしの心」と云う。私達は、この話を聞いて考えさせられる点多かつた。果して自分の苦しみ、なやみに對し打當つて行くだけの意欲があつたろうか。せつから見い出した問題点を、考えようとしなかつたのではないだろかう、青年団活動内での問題だつこしかりで、誰かが解決してくれるだろか、と云う考え方の者が多いくらいだらうか、それでなく、自分の問題として考へて行くべきではないだらうか。そうする事によつて、おのづかく青年団は、結局は、いくのだとと思う。青年団と云うものは、政治活動をやるのは固の確説であり、又無理に生産と連絡する事とするのも危険だと思う。一生を活して見て、青年期は、「基礎的な人間形成の期間」だと思つた場合。青年期は、「基礎的な人間形成の期間」だと思つた。

う。これらの百姓は、技術の前に、人間作りだと思います。私は、そんな事を考えながら、明日の大會へのそ